



精華町立山田荘小学校
1年学年だよりNo.8
令和7年11月28日

吹き抜ける風も日に日に冷たくなり、冬の訪れを感じるようになりました。子どもたちは寒い日も元気いっぱい学校生活を送っています。

11月は、あさがおの植木鉢の整理や生活の材料など、いろいろな準備をしていただき、お世話になりました。そのおかげで子どもたちは、どの作業の時も生き生きと活動していました。ありがとうございました。

さて、いよいよ2学期もあと少しとなりました。この12月は、学習したことをしっかりと定着させ、学習や生活のまとめをしたいと考えています。よい締めくくりができるよう、漢字や片仮名の習得、計算の練習など、今後もご協力をよろしくお願ひします。

お知らせとお願ひ ～個人懇談について～

18日～22日に、個人懇談を行います。8日（月）に配布する日時記載のお便りを確認していただき、教室へお越し下さい。個人懇談では、2学期の学習や生活の様子、子どもたちが頑張っていたことや、冬休みの生活などについてお話をさせていただきます。また、ご家庭での子どもたちの様子なども教えていただければと思います。若干時刻が前後する場合がありますが、あらかじめ、ご了承願います。

～連絡帳について～

今週から子どもたちが自分で連絡帳を書いています。これまでに使用していた連絡帳は、ご家庭で保管してください。

お子さんの連絡帳が書けているか確認して頂き、保護者印の欄に捺印してください。なお、ご家庭からの連絡がある場合は、「家庭通信」欄にご記入いただくか、これまでに使用していた連絡帳をご利用ください。ご協力の程、よろしくお願ひします。

～健康の記録について～

本日、健康のきろくを持って帰りました。

5か所（9月・11月の身長体重・視力・尿検査秋・マラソン前健康診断）を見ていただいて、押印の上、5日（金）までに持たせてください。

～絵の具セットの準備について～

15日（月）の週に絵の具セットを使います。絵の具チューブや筆など、ひとつひとつへの記名等、準備をよろしくお願ひします。

中間マラソン
マラソン記録会
ともに頑張りました！

中間マラソン、体育の持久走と、たくさんの距離を走り、体力を高めてきました。中間マラソンでは、音楽が鳴り終わる瞬間まで、精一杯走り切りました。体育の持久走でも、自分のペースを意識し、1周でも多く！少しでも距離を更新したい！そんな気持ちがひしひしと伝わってくる走りでした！

